

# Saulon-la-Rue

## Soutien pour la construction du collège

le 21/02/2012



Le coût de la reconstruction du collège avoisine les douze millions d'euros. Photo Guy Morot

Les délégués des parents d'élèves FCPE et UNAPE du collège La Champagne de Gevrey-Chambertin se sont récemment réunis à la salle de la mairie de Saulon-la-Rue. Au cours de cette réunion, la situation préoccupante concernant la rénovation du collège a été au cœur de l'ordre du jour.

Des façades qui se détériorent, des plafonds qui s'effondrent, des peintures qui s'effritent, une restauration qui n'est pas aux normes. Depuis trois ans, 1 200 000 € ont été investis pour l'étude du projet de la reconstruction du collège et le dossier n'a toujours pas avancé. L'appel d'offres du 20 septembre a été déclaré sans suite (le coût avoisine les douze millions d'euros). Le permis de construire a été accordé et les parents d'élèves sont très impatients de voir le projet aboutir. Le 10 février, les parents d'élèves ont adressé une lettre au président du département, François Sauvadet, en charge des collèges, pour l'alerter de cette situation urgente, en souhaitant que le conseil général relance au plus vite ce projet. Face à cet immobilisme des pouvoirs publics, demain, à 9 h 45, les associations de parents d'élèves invitent toutes les personnes sensibles à cette situation à se rassembler devant le collège pour manifester leur soutien.